



学校教育目標『自立貢献』

～美しい東朋 輝く東朋～

# 東朋見聞録

2025年(令和7年)

6月11日 第5号

## 福山地区中学校春季総合体育大会

5月31日、6月1日、6月7日に、福山地区春季総合体育大会が開催されました。団体戦の結果は次のとおりです。

部	種目等	結果・記録	備考
陸上	男女総合	第6位	
	共通女子	第4位	
	1・2年女子	第2位	
野球		1回戦 VS 想青 9-11 健闘	
サッカー		1回戦 VS 向丘 2-0 勝利	
		2回戦 VS 済美 0-3 健闘	
ソフトテニス	男子団体	1回戦 VS 新市中央 2-1 勝利	県大会出場
		2回戦 VS 広瀬 2-0 勝利	
		準々決勝 VS 松永 0-2 健闘	
		順位決定戦 VS 精華 2-0 勝利	
ソフトテニス	女子団体	1回戦 VS 誠之 2-1 勝利	
		2回戦 VS 松永 0-2 健闘	
バドミントン	男子団体	1回戦 VS 近大 3-0 勝利	県大会出場
		2回戦 VS 盈進 2-1 勝利	
		3回戦 VS 福山 0-2 健闘	
バドミントン	女子団体	1回戦 VS 近大 1-2 健闘	
バレーボール	女子	1回戦 VS 誠之 0-2 健闘	
バスケットボール	男子	1回戦 VS 鷹取 45-53 健闘	
	女子	1回戦 VS 鳳 33-42 健闘	

※個人成績については、追ってお知らせします。



## いいね！福山っ子賞 受賞

6月5日(木)に「いいね！福山っ子賞」の授賞式がありました。この賞は社会や誰かのために、自ら進んで貢献した活動について表彰するものです。

今回表彰されたのは、31R 渡邊優聖君、34R 木内悠乃さん、11R 出雲谷咲衣さん、12R 山本佳奈さんです。渡邊君は道端で腰を抜かして倒れている高齢女性に声をかけ、周囲の大人を呼び、一緒に救助しました。木内さん、出雲谷さん、山本さんは、道路の真ん中で車が動かなくなり、困り果てた女性に声をかけ、安全な場所に移動させた方がいいと判断し、3人で車の後方から力いっぱい押ししました。

困られている方を見て躊躇することなく判断し、行動に移した大変すばらしい行いです！



～意欲的に学ぶ、ルールや時間を守る、進んで挨拶や掃除をする、仲間と一緒に頑張る、部活動を頑張る、思いやり・感謝・貢献の心をもつ生徒～